

## ÖSD-Prüfungen im Rahmen der Schutzmaßnahmen gegen SARS-CoV-2 (*see below for the English version*)

So läuft Ihre ÖSD-Prüfung am Sprachenzentrum der Universität Wien ab:

1. Melden Sie sich [hier](#) online für den **gewünschten Prüfungstermin** an: Damit am Prüfungstag alles gut klappt, schicken Sie bitte eine **Kopie** Ihres gültigen amtlichen **Lichtbildausweise** mit (Name, Geburtsdatum, Geburtsort, eindeutiges/aktuelles Foto und Gültigkeit des Dokuments müssen gut sichtbar sein) an: [sprachenzentrum@univie.ac.at](mailto:sprachenzentrum@univie.ac.at).

2. Sollte der Prüfungstermin aufgrund einer **behördlichen Anweisung nicht** durchgeführt werden, werden Sie von uns per E-Mail informiert. Der Termin wird dann verschoben. Sie können wählen, ob Sie die Prüfungsgebühr erstattet haben möchten oder eine Gutschrift für den nächsten Termin.

3. Am Tag der Prüfung müssen Sie **fiieberfrei** sein. Kommen Sie nicht ins Sprachenzentrum, wenn Sie Fieber haben oder andere Anzeichen einer Erkrankung mit SARS-CoV-2 bei sich feststellen. Mit ärztlicher Bestätigung ist eine kostenfreie Verschiebung innerhalb des Jahres 2020 möglich.

4. Bringen Sie am Tag der Prüfung den **Ausweis** mit, von dem Sie uns vorher die Kopie geschickt haben. Die **Identitätskontrolle** erfolgt nach Möglichkeit vor dem Eingang zum Sprachenzentrum **im Freien** und mit ausreichend Sicherheitsabstand. Wir halten die geltenden Hygienevorschriften des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung ein.

([https://www.bmbwf.gv.at/Ministerium/Informationspflicht/corona/corona\\_schutz.html](https://www.bmbwf.gv.at/Ministerium/Informationspflicht/corona/corona_schutz.html)) .

5. Im Gebäude gibt es ein **Einbahnsystem**. Unsere Koordinationsperson zeigt Ihnen den Weg zum Prüfungsraum. Jeder Prüfungsraum hat einen eigenen Toilettenbereich. **Waschen** Sie sich dort gründlich die Hände, bevor Sie in den Prüfungsraum gehen.

6. Die Prüfungs- und Pausenzeiten sind aufeinander abgestimmt, sodass Sie im Gebäude überall den **Mindestabstand** einhalten können.

7. **Desinfektionsmittel** stehen in ausreichendem Maße zur Verfügung.

8. Hinweis: Unsere Snackautomaten sind gesperrt, d. h., Sie können im Gebäude derzeit keinen Kaffee o. Ä. kaufen.

9. Ihr **Zertifikat** kann etwa zwei Wochen nach der Prüfung im Sekretariat des Sprachenzentrums abgeholt werden.

10. Zur **Vorbereitung** auf die Prüfung stehen Ihnen folgende Optionen offen:

[Einzeltraining](#)

[ÖSD-Webseite](#)

Wir wünschen Ihnen alles Gute und viel Erfolg bei der ÖSD-Prüfung!

Ihr Team Sprachenzentrum der Universität Wien

## OSD German exams in the framework of measures against the spreading of SARS-CoV-2

This is how your ÖSD exam will take place:

1. Register [online](#) for the **desired examination date**. To guarantee that on the examination day itself, everything runs smoothly, please email a **copy** (scan, picture) **of your valid official photo identification** (name, date of birth, place of birth and a valid and distinct picture as well as validity of the ID has to be clearly recognizable) to [sprachenzentrum@univie.ac.at](mailto:sprachenzentrum@univie.ac.at)
2. Should the examination date have to be **postponed due to instruction by the authorities**, you will be informed via email and the examination date will be postponed. You can choose whether you'd like a refund or postpone your registration to a later date.
3. On the examination day you need to be **free of fever**. Do not come to the Language Center if you are running a fever or show other symptoms of Covid-19. It is possible to postpone your registration to a later examination date in the year 2020 with a medical certificate free of any charge.
4. On the examination day, please **take along the same official photo identification** that you emailed us a copy of earlier on.

Whenever possible, the **identity check** will take place **outside**, in front of the main entrance to the Language Center with sufficient safety distance. We abide by the currently effective hygiene standards as recommended by the Austrian Federal Ministry of Education, Science and Research: (<https://www.bmbwf.gv.at/en/Ministry/Information/corona.html>)

5. Within the building, a **oneway-system** is in place. Our coordinating person shows you the way to the examination room. Each examination room has its own sanitary rooms. Please **wash your hands** thoroughly before entering the examination room.
6. The examination- and break times are coordinated so that it is possible to keep the **minimum safety distance** at all times.
7. **Disinfectant** is available.
8. Nota bene: Our snack machines are currently not available, so currently it is not possible to buy coffee or snacks on site.
9. Your **certificate** can be picked up at our main office two weeks after the exam.
10. You can **prepare for the exam**, using one of the following options:

[Private instruction online](#)

[ÖSD-Webseite](#)

We wish you all the best and a successful exam!

Your team at the Language Center of the University of Vienna